



Dieu est-il sexiste ?

Oser sortir des stéréotypes

5 SEPT. 2020

10H00-15H00

Au Centre paroissial
de Cressier
(Ch. des Narches 3)

ATELIER DE RÉFLEXION AVEC LA PARTICIPATION DE :

E. Parmentier, Pr. de théologie à Genève : « *Sortir le féminisme des stéréotypes* »

M-N. Yoder, autrice, enseignante : « *Au-delà des versets suspects...* »

Kilian Winz, doctorant en sciences de l'éducation : « *Pourquoi j'ai changé de nom ?* »

Sylvie Perrin Amstutz, permacultrice : « *L'androcentrisme n'est pas une fatalité !* »

Natalia Rochat Baratali, autrice, peintre : « *L'alliance de Dieu, aussi pour les femmes* »

Paola et Serge Attinger, juriste et informaticien : « *Le féminisme, une histoire de couple !* »

Inscription nécessaire auprès de : yasmine.thomet@gmail.com

Coût : Adultes : 15.- Étudiant.e.s et apprenti.e.s : gratuit

Organisation : Paroisse de l'E2L : R. Letare, Y. Thomet, M. Osswald, S. Perrin Amstutz